

sugerir que lo que a menudo consideramos una predicación o corrección sin amor o excesivamente dura, a veces es (aunque no siempre) una simple metodología que es abrasiva para nuestra propia personalidad. Quizás no sea realmente falta de amor la manera de presentarlo de una persona. Los apóstoles no esta-

ban de acuerdo aún con la manera en que Jesús ofrecía algunas enseñanzas duras a los líderes religiosos errantes de Sus días. *"¿Sabes que los fariseos se ofendieron cuando oyeron esta palabra?"* (Mateo 15:12). ¿Habrían sido justificados los judíos del primer siglo por refutar la verdad que les habían entregado Jesús y Juan precedida por una referencia en cuanto a ellos como *"generación de víboras"*?

Pensemos realmente en esto. Y hagamos lo mejor que podamos para siempre hablar la verdad en amor. Ciertamente no estoy tratando de ofrecer excusas para aquellos en la iglesia que no cumplen con su tarea

de entregar el mensaje de manera apropiada. Pero, por otro lado, que nunca exijamos que se nos dé de comer azúcar en la boca antes de que comamos lo que nos hace bien.†

Garell L. Forehand es el predicador de la iglesia en Granbruy Street en Cleburne, Texas, USA.

Bebiendo del Plato

Nunca he ganado una fortuna,
y tampoco ya lo haré.
Pero en realidad no importa
porque igual feliz me has de ver.
Voy por mi camino
con mejor cosecha de la que mi mano sembró.
Estoy bebiendo del plato
porque mi taza ya rebalsó.

No tengo muchas riquezas
y a veces difícil se torna el camino,
pero mientras mis hijos aún me aman
tesoro suficiente es el mío.
Daré gracias a Dios por Sus bendiciones,
Su misericordia me impartió -
estoy bebiendo del plato
porque mi taza ya rebalsó.

Si El me diera fuerza y valentía
cuando el camino se hace penoso y empinado,
no pediré más bendiciones,
ya he sido por demás bendecido.
Que nunca esté demasiado ocupado
para ayudar con la carga del cansado.
Estoy bebiendo del plato
porque mi taza ya ha rebalsado.

Copiado